



家庭数 令和5年12月21日(木)

学校だより 第19号

校長 山下 恵子

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども

子どもにとって「学んでよかった」学校 保護者、地域にとって「預けてよかった」学校、信頼のおける学校をめざして。

2学期のご支援、ご協力ありがとうございました。

よいお年を お迎えください。

先週の個人懇談会では、お忙しい中でのご参加、ありがとうございました。短い時間でしたが、担任と2学期の学習や生活について、お話ができたことと思います。

22日金曜日、2学期の終業式を迎えます。今学期は、高槻スポーツの日をはじめ、多くの学校行事や学年行事、学級活動や学習に、充実した学期になりました。様々な学習や活動を通して、子どもたちは、一回りも二回りも大きく成長したのではないのでしょうか。充実した学校生活を送れたのも、保護者の皆様や地域の皆様の日々のご配慮、ご支援があったからこそと、感謝しております。ありがとうございました。

さて、私は、終業式に、子どもたちに3つの振り返りを話します。それは、1学期の始業式に話した3つの約束です。1つ目は、「元気にあいさつをしよう。」です。コミュニケーションの基本です。2つ目は、「友達としっかり話そう。声をかけ合おう。」です。困っている友達がいたら、進んで声をかける。自分が困ったら友達に助けてと声をかける。しっかり話していこうと約束しました。3つ目は、「その学年でする勉強を、一生懸命頑張ろう。」です。勉強は、教科だけではなくありません。その学年で学べること、学ぶこと、その学年でしかできない体験や経験を大事にして、しっかりと学んでほしいと約束しました。それを毎学期、振り返りをしています。今学期、子どもたちは、どうだったでしょうか。

明日の大雪警報を鑑みて、本日、各学級で子どもたちに通知表「あゆみ」を渡しました。あゆみをもとに、ご家庭では、2学期の学習や生活を振り返り、ぜひ、頑張ったところや努力したところを、たくさんほめてあげてください。そして、3学期の目標を聞いてあげてください。

23日から冬休みは、17日間あります。大晦日や正月などに関わる、日本の伝統的な行事もあります。家族や親せきの方々と過ごす時間も、多くあることと思います。計画的で有意義に過ごせますよう、そしてよい年をお迎えください。

3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

収穫したお米を使って、おいしいご飯ができました。

5年生が、JAの職員の方々の指導の下、6月に田植えを行いました。10月に収穫したお米は、昨年度よりやや少ないですが、おおよそ550g、約3合です。収穫したお米を使って、18日月曜日に、家庭科の調理実習で、ご飯とお味噌汁を作りました。

栄養教諭の武田先生も、調理実習では、野菜を細かく切ることや、みそ汁のだしの取り方など、指導されていました。

自分たちで、毎日水やりを行い、稲を刈って、収穫したお米とあって、どの子も満足げに、おいしそうに、ご飯を食べていました。

